





La ofensiva nacional

París.—El desarrollo de la nueva ofensiva de Franco desde los Pirineos hasta el Mediterráneo y el avance con dirección a Sagunto, son seguidos con vivo interés por los círculos políticos y militares franceses.

Créese que la resistencia del enemigo será vencida por las tropas de Franco y que quedará decidida la suerte de Barcelona.—Stefani.

El Comité de No Intervención

París.—El sabotaje soviético al Comité Internacional de no intervención de Londres, empieza a inquietar en las esferas responsables francesas.

Está muy bien decir que las otras potencias podrán tomar decisiones ignorando a Rusia, que es el único país que se opone al plan británico.

También la prensa moderada se inquieta por la actitud criminal de Moscú. «L'Epoque» describe que la posición soviética podría llevar a Italia su libertad de acción para apoyar materialmente al general Franco.—Stefani.

El viaje de Mussolini a Libia

Tripoli.—El Rey Emperador, que desde ayer tarde navega a bordo del yate real «Saboya» escoltado por dos cruceros y cuatro contratorpederos y que llegará a Brindisi en la jornada de mañana, ha efectuado por Libia un viaje de diez días de duración en total durante los cuales visitó toda la colonia, desde la frontera tunecina hasta la frontera egipcia.

Recorrió durante su estancia en Libia aproximadamente cinco mil kilómetros; 2.500 en auto y el resto en avión. Ayer, antes de embarcar, el Rey Emperador expresó al gobernador general, mariscal Balbo, su mayor satisfacción por todo lo visto en estas tierras fecundadas por el trabajo.—Stefani.

La situación en la zona roja

Perpiñán.—Los corresponsales de prensa de la zona roja comunican que la situación militar, principalmente en lo que a los mandos se refiere es cada día más turbia. Así, por ejemplo, en Montjuich fueron fusilados ayer cuatro comandantes y siete tenientes, acusados de estar complicados en el complot que hace días se dice haber descubierto.

Del resto de las capitales de la zona roja, las noticias son análogas a las que se reciben de Barcelona. En todas ellas han sido detenidos destacados jefes y oficiales del «ejército del pueblo». En Albacete fueron detenidos ayer siete tenientes, un mayor e incluso varios comisarios políticos. También se anuncia que en esta ciudad le ha sido quitado el mando a Mangada, por creérsele complicado también en el complot.

Una exposición de material rojo

París.—El general Franco ha decidido organizar en el Kursal de San Sebastián una exposición del material de guerra franco-soviético capturado a los rojos, según informa en correspondencia el enviado especial de «Action Française».

Inglaterra se prepara

Londres.—En el debate que se planteó ayer en la Cámara de los Comunes sobre la defensa aérea, con ocasión de la discusión del presupuesto del Interior, el ministro del ramo, Samuel Hoare ha hablado de los progresos realizados en su departamento.

Ha dicho que de una cifra de dos millones de voluntarios que son necesarios para la seguridad y protección de Inglaterra, contra los raids aéreos, más de un millón han respondido al llamamiento del Gobierno.

Se piensa crear una vasta organización de mujeres voluntarias congregando a todas las Asociaciones femeninas existentes en la actualidad en Inglaterra. En cuanto a la protección contra los bombardeos, el ministro ha estudiado los llevados recientemente a cabo en China, habiendo sacado la consecuencia de que deben construirse grandes abrigos

El oro español llevado a EE. UU. debe ser devuelto

Nueva York.—Los representantes de la España nacional han presentado una reclamación para que se devuelvan los recientes envíos de plata y oro que el Gobierno de Barcelona ha remitido a los Estados Unidos.

El asunto de los 1.400 millones españoles

París.—El diario «Le Matin» publica el siguiente editorial. «Hay algo de incomprensible y de sospechoso en esa precipitación con la cual se pretende obligar a la justicia francesa a resolver el litigio de los 1.400 millones de oro español depositados en el Banco de Francia y reclamados a la vez por el Gobierno de Barcelona y el de Burgos.

No hace siete días, ni siete semanas, ni aun siete meses, que ese oro fué depositado en el Banco de Francia, sino siete años, en garantía de operaciones realizadas en 1931 por el Gobierno español de entonces.

En la reclamación se dice que son fondos de exclusiva propiedad del Banco español y no del Gobierno, porque constituyen parte de los fondos de la nación. Las entidades bancarias de Norteamérica opinan que la referida cantidad debe ser devuelta al Gobierno de Franco, porque aparte de las razones que le amparan gobierna la mayoría de las sucursales del Banco de España y la mayor parte de las capitales españolas.

El oro español llevado a EE. UU. debe ser devuelto

El juez de los referidos, en primera instancia dictó una sentencia plena de prudencia y de buen sentido al disponer que las partes volvieran al procedimiento ordinario. Y sería increíble que esa decisión no se confirmara. Los referidos está bien que resuelvan un asunto secundario que exige una solución inmediata, pero no un depósito de oro de 1.400 millones, que está ahí desde hace siete años y que muy bien puede continuar estándolo.

El oro español llevado a EE. UU. debe ser devuelto

EE. UU. debe ser devuelto

LOTERIA NACIONAL
Números premiados en el sorteo celebrado hoy en Burgos
Con 100.000 ptas. el número 42.141, Córdoba-Barco de Avila
Con 70.000 ptas. el número 10.581, Palma de Mallorca-Santiago
Con 35.000 ptas. el número 19.989, Cádiz-Lucena
Con 30.000 ptas. el número 24.209, Los Barrios (Cádiz)-Sevilla
Con 1.500 ptas. los números 23.747, Salamanca-Sevilla; 33.425, Tolosa-Idem; 898, Huelva-Salamanca; 7.898, Zaragoza-Cabra; 11.901, Melilla-Córdoba; 4.176, Campillos-Málaga-Orense; 9.119, Palma de Mallorca-León; 40.772, Bilbao; 24.498, Vico del Alcor (Sevilla); 12.695, Badajoz-Corella; 30.736, San Sebastián-Zaragoza; 37.902, San Fernando; 34.474, Logroño-Santander; 10.125, Granada-Sevilla; 32.360, Melilla.

